



DIAMAL

Installée en Algérie depuis Avril 2000, DIAMAL, premier importateur distributeur automobile multi-marques du pays, est née d'un partenariat entre :

- CFAO, filiale du groupe français PPR (PINAULT - PRINTEMPS - REDOUTE), leader européen de la distribution spécialisée et acteur mondial du luxe et
- **Groupe Hasnaoui Finance**, dirigé par Abdallah Hasnaoui, un des plus anciens acteurs de la scène économique privée algérienne.

DIAMAL représente en exclusivité CHEVROLET et OPEL, marques de GENERAL MOTORS, le leader mondial de l'automobile, mais aussi SUZUKI et ISUZU Japon.

La notoriété de DIAMAL est déjà grande en Algérie, en particulier grâce à sa marque phare CHEVROLET. Son image est originale, différenciée des autres acteurs majeurs du marché, parce que DIAMAL se veut d'abord l'incarnation de passions : celle d'entreprendre, de bâtir un avenir meilleur, de développer des idées nouvelles, de créer de la valeur, d'entretenir un relationnel fort avec ses clients, mais aussi de contribuer à moderniser l'environnement automobile.

DIAMAL est une belle aventure humaine, un partenariat franco-algérien mettant en avant les valeurs les plus nobles, une dynamique relayée par des talents mordant la vie à pleines dents. Nous vous invitons à partager cet enthousiasme, en vivant ensemble cette seconde Feuille de Route " Rencontres ".